

“La sanidad y las bendiciones sobreabundan en mi vida tras conocer al Dios vivo”

Hermana Uh Munghuh Toyah (53 años, Iglesia Manmin de Mongolia)



Hermana Uh Munghuh Toyah (en el centro), su esposo y su madre juntos sonriendo.

En el año 2004 acepté al Señor Jesús pero no logré entender el verdadero significado de la fe cristiana. Leía la Biblia y muchos libros religiosos que se decía eran buenos para el crecimiento de la fe, pero mi corazón permanecía angustiado y vacío, nada me satisfacía entonces.

Lo peor fue que yo padecía de Hepatitis C y artritis, razón por la que me deprimí mentalmente. Empecé a beber hasta embriagarme, y esto ocurría muy a menudo. Mi hijo de 20 años empezó a desviarse por el mal camino y yo me vi sobreabrumada con la idea de que Dios jamás me perdonaría en lo absoluto.

Escuché el mensaje del Dr. Jaerock Lee y fui testigo de las obras poderosas de Dios por medio de él.

En marzo de 2010 la madre del Misionero Batzorig, ministro de la Iglesia Manmin de Mongolia, me compartió el evangelio y me invitó a la iglesia. Cuando escuché el mensaje del Dr. Jaerock Lee vía satélite en la iglesia, fui conmovida en gran manera. Por medio de la explicación del Dr. Lee en sus mensajes, yo entendí fácilmente partes de la Biblia que no había podido entender mediante los mensajes de otros predicadores y muchos libros religiosos.

No obstante, asistía al Servicio dominical de adoración solo dos veces por mes ya que tenía que ganarme la vida y por otras razones personales. En septiembre mi enfermedad de Hepatitis C se agravó y al siguiente mes mi abdomen se inflamó mucho por la retención de líquidos. Esto me causó un letargo muy serio y todo mi cuerpo se hinchó. El doctor me advirtió de la posibilidad de desarrollar cáncer de hígado y me sugirió la hospitalización para recibir un tratamiento médico. Pero debido a que había visto y escuchado acerca de los muchos casos de sanidad manifestados por medio de la oración del Dr. Jaerock Lee, yo realmente anhélé recibir sanidad por medio de la fe en Dios y la oración sin tener que acudir a una cirugía.

Acudí al hospital para un chequeo médico el 18 de octubre de 2010 y el resultado demostró que el virus de Hepatitis C había desaparecido y que el hígado estaba completamente restaurado. El médico dijo: “La Hepatitis C es una enfermedad incurable. ¡Es sorprendente ver que usted ha sido sanada!”. Además fui sanada de la artritis de la que padecí por tres años, así como del mal funcionamiento de mi corazón que se había debilitado. ¡Ya no necesitaré acudir al hospital!

Sanada de grave Hepatitis C tras arrepentirme de mis pecados con lágrimas y oración con fe

Asistí a las Reuniones consecutivas de oración de Daniel de dos periodos,

(Antes de la oración)	(Después de la oración)
Registro médico: Diagnóstico: Hepatitis C	Reacción antígeno-anticuerpo: No hay presencia del virus de Hepatitis C
Grado hepático: Muy alto (Funciones hepáticas pobres)	Grado hepático: Normal (Buen funcionamiento)

las cuales empezaron el 11 de octubre de 2010. Ofrecí un voto de oración a Dios con mi corazón lleno de anhelo por recibir una respuesta y guardé el Día del Señor como un día santo. Recordé las lágrimas de lamento del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee así como su amorosa amonestación a los creyentes a no cometer pecados. Yo me arrepentí de mis pecados con lágrimas y gemir.

Me arrepentí por completo por no haber vivido una vida de creyente de manera adecuada los últimos siete años desde que acepté al Señor; por el contrario, entablé amistad con el mundo y disfruté del tabaco y del alcohol. Luego de esto todo mi cuerpo se calentó con el fuego del Espíritu Santo y mi abdomen hinchado volvió a la normalidad.

Después de esto muchas cosas hermosas han sucedido en mi hogar. Cuando fui sanada, el corazón de mi esposo se conmovió y empezó a asistir a la iglesia. Él fue sanado de una hernia de disco intervertebral y logró caminar correctamente. Mi hijo no había logrado perdonar a su padre anteriormente, pero cambió y llegó a entender y perdonar a su padre.

Me siento muy feliz por lograr estar en paz con mi madrastra. Yo solía odiarla y llevé una vida dolorosa por mucho tiempo porque no podía perdonarla de corazón; pues ella no me permitía visitar a mi padre, luego él murió y nunca más pude volver a verlo. Mi odio hacia ella causó que me regocijara cuando se enfermaba y que me entristeciera cuando ella prosperaba y era sanada. Pero un día, mientras oraba escuché al Espíritu Santo diciendome que debía perdonarla, así que me arrepentí y obedecí, la perdoné de corazón. Ahora todos en mi hogar estamos en paz.

Doy gracias a Dios por tres años, así como del mal funcionamiento de mi corazón que se había debilitado. ¡Ya no necesitaré acudir al hospital!

Doy gracias a Dios por tres años, así como del mal funcionamiento de mi corazón que se había debilitado. ¡Ya no necesitaré acudir al hospital!

Doy gracias a Dios por tres años, así como del mal funcionamiento de mi corazón que se había debilitado. ¡Ya no necesitaré acudir al hospital!

“La fiebre aftosa no logró atacarnos gracias a la oración que trasciende el espacio y el tiempo”

En diciembre de 2010 se desató una epidemia de fiebre aftosa que había iniciado en las proximidades de la ciudad de Andong, Provincia de Gyeongbuk. Esta pasó por la Provincia de Gyeonggi y llegó a la ciudad de Chuncheon, Provincia de Gangwon. La epidemia se desató también en el área de Gajung-Ri 1, Nam-Myeon, Ciudad de Chuncheon, y algunos de los miembros de mi iglesia se encontraban administrando ranchos ganaderos en un área adyacente a estas áreas infectadas.

El Diácono Heekyoon Yoo (45 años) está criando 12 cabezas de ganado vacuno coreano en Gajung-Ri 146, Nam-Myeon, Ciudad de Chuncheon, y el Hermano Kyeongsuk Seo (67 años) tiene 70 vacas lecheras en Namsan-Myeon. El Hno. Seo se apresuró a poner Agua Dulce de Muan en el agua que se le proporcionaba al ganado e hizo que el ganado recibiera la oración por los enfermos, del Dr. Jaerock Lee, grabada en el Sistema Telefónico de Respuesta Automática.

El 25 de diciembre me reuní con el Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee y le comenté sobre la situación del momento de la epidemia de fiebre aftosa en la Ciudad de Chuncheon. Él oró para que los creyentes fueran protegidos de esa epidemia en el nombre de Jesucristo. Así que me alegré mucho al escuchar el reporte televisivo que indicaba que la epidemia se había desvanecido en las áreas en las que estaban los ranchos de los miembros de mi iglesia.

Durante la propagación de la fiebre aftosa, todo el ganado que se encontraba dentro de un límite de 500 metros del lugar de brote de la enfermedad fue sacrificado y enterrado. Me siento muy agradecido con Dios por haber protegido a los miembros de mi iglesia y también por la oración del Dr. Jaerock Lee. ¡Aleluya!



Pastor Dongheon Kim (Iglesia Manmin de Chuncheon)

Noticias Manmin

Las revistas IN VICTORY y CHRISTIAN TELEGRAPH dieron a conocer los Ministros más reconocidos del 2010; los Doctores Jaerock Lee y Rick Warren fueron nombrados entre “Los 10 líderes cristianos más influyentes” por segundo año consecutivo

The screenshot shows the Christian Telegraph website interface. At the top, there's a navigation bar with 'Home', 'About Us', 'Contact Us', and 'Advertise'. Below that, there are several news articles with headlines like 'Pastors attack Christian families in Egypt', 'Top 10 Most Influential Christian Leaders of 2010', and 'Rick Warren: "What influenced the choice to serve Jesus?"'. A prominent feature is a 'Top 10 Most Influential Christian Leaders of 2010' list, which includes names like Jaerock Lee, Rick Warren, and Paul Melnichuk. The website also features a 'Missionary of the Year' section and a 'Misionero del Año' section.

La popular revista cristiana IN VICTORY, junto con la agencia de noticias en inglés CHRISTIAN TELEGRAPH, anunciaron los ministros más distinguidos del 2010. Según Sergey Sergienko, editor en jefe de la revista IN VICTORY, los resultados combinados de las encuestas al público, la frecuencia de los nombres siendo mencionados por la prensa y los logros de la persona durante el año de la designación, fueron usados para seleccionar al “Ministro del año”. El Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Manmin fue nombrado como el “Misionero del año” entre los 10 líderes cristianos más influyentes del 2010 (<http://news.invictory.org/issue32289.html>). En el año 2010, como uno los 10 líderes cristianos más influyentes del año 2009, el Dr. Lee

Missionary of the year
Jaerock Lee
This pastor knows that Christians lives are to be holy and should be empowered by the Holy Spirit. He founded a mega-church in Manmin, South Korea and works to bring revival and the Gospel to the most remote corners of the world. Just a few of the other countries he has impacted are Israel, Peru, Estonia, the United States of America, India, and countries in Africa.

fue también nombrado como el “Evangelista televisivo del año”. Los únicos dos ministros que fueron nombrados por segundo año consecutivo fueron el Dr. Jaerock Lee y el Dr. Rick Warren.

► **Evangelista del año: Reinhard Bonnke** (www.cfan.org) es un evangelista legendario que ha guiado a millones de personas a los pies de Cristo en el África, y a pesar de que ya tiene un poco más de 70 años, diariamente actualiza su cuenta de Facebook. Él tiene la certeza de que la Internet es una puerta amplia y muy grande para la evangelización. También se sabe que ha preparado a su siguiente sucesor y que está ansioso por despertar el adormecimiento espiritual que hay en Europa.

► **Diplomático del año: Rick Warren** (www.rickwarren.com): Este año Rick Warren, el Pastor de la mega iglesia Saddleback, ha sido nombrado como uno de los usuario más famosos e influyente de Twitter. Rick Warren es uno de los pocos pastores que habla con funcionarios de alto rango en público. Así, en el 2010, él mantuvo una entrevista en su iglesia con el ex presidente de los EE. UU., George W. Bush.

► **Filántropo del año: Franklin Graham** (www.samaritanaspurse.org): Como presidente de la Asociación Evangelística Billy Graham y la organización de caridad Samaritan's Purse, Franklin Graham ha dedicado su vida para predicar el evangelio y ayudar a aquellas personas que se encuentran en necesidad financiera crítica o en necesidad de asistencia médica. El servicio de caridad opera en más de cien países y en zonas de conflicto.

► **Líder del año: James Davis** (www.jamesodavis.org) es el cofundador de la Red Billón de Almas, una creciente coalición de iglesias y denominaciones que recientemente incorporó más de 350.000 iglesias. James es un líder talentoso que ha fijado el objetivo de fortalecer las relaciones entre los pastores, crear cinco millones de iglesias y guiar a un billón de personas a Cristo.

► **Pastor del año: Paul Melnichuk** (www.thepalace.com): Siendo el hijo de un inmigrante ucraniano, Paul (Pavel) Melnichuk logró construir la mega iglesia internacional The Prayer Palace (Palacio de oración) en Toronto, la ciudad más grande de Canadá. A

pesar de la sociedad liberal que lo rodea, él predica un evangelio radical. Su iglesia une a creyentes que representan a más de cincuenta grupos étnicos.

► **Reformador del año: Mark Driscoll** (www.marshillchurch.org), Pastor de la iglesia Mars Hill, está reformando el método para establecer la iglesia usando la tecnología moderna. La Iglesia Mars Hill ha creado una red interna especial de iglesia por Internet, la cual se ha convertido en una comunidad virtual que brinda ayuda a los miembros de la iglesia para construir relaciones firmes y estables.

► **Locutor del año: James Dobson** (www.myfamilytalk.com): Este año, luego de haber transcurrido más de 30 años como cabeza de “Enfoque a la Familia”, una de las principales organizaciones de la familia en EE. UU., dejó el ministerio y estableció y lanzó un nuevo programa radial llamado “Family Talk” (Hablemos de la Familia). El programa ayuda a fortalecer la institución de la familia que, de acuerdo a su opinión, sirve como base para una sociedad fuerte.

► **Estratega del año: Leonard Sweet** (www.leonardsweet.com), al ser un historiador de la cultura norteamericana, un futurista quien ve ciertas tendencias en la sociedad escondidas de la mayoría de personas, y un escritor quien lleva el evangelio a la era del posmodernismo, al mismo tiempo es un consejero de muchas iglesias y denominaciones. También ha elaborado una estrategia para llevar a cabo la Gran Comisión en este Siglo XXI digitalizado.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

Bendito serás en tu entrar, y bendito en tu salir

“Y vendrán sobre ti todas estas bendiciones, y te alcanzarán, si oyeres la voz de Jehová tu Dios. Bendito serás tú en la ciudad, y bendito tú en el campo. Bendito el fruto de tu vientre, el fruto de tu tierra, el fruto de tus bestias, la cría de tus vacas y los rebaños de tus ovejas. Benditas serán tu canasta y tu artesa de amasar. Bendito serás en tu entrar, y bendito en tu salir” (Deuteronomio 28:2-6).

alcanzaron un nivel superior.

2. Y vendrán sobre ti todas estas bendiciones...

Dios le mandó a Abraham que ofreciera en sacrificio a Isaac, su único hijo a quien había engendrado a los 100 años de edad. Abraham se levantó pronto en la mañana, alistó su asno y llevó a dos de sus siervos y a Isaac con él; cortó leña para el holocausto, y luego se dirigió al lugar que Dios le había dicho.

El nunca hubiera podido obedecer este mandato de Dios si se hubiera involucrado con pensamientos carnales. Pero Dios una vez le prometió lo siguiente: “En Isaac te será llamada descendencia” y “Te multiplicaré en gran manera, y haré naciones de ti, y reyes saldrán de ti. Y estableceré mi pacto entre mi y ti, y tu descendencia después de ti en sus generaciones, por pacto perpetuo, para ser tu Dios, y el de tu descendencia después de ti”. ¿Qué habría sucedido con la promesa de Dios si Abraham hubiera ofrecido a Isaac en holocausto?

No obstante Abraham simplemente obedeció sin pensar en otra cosa. Él encomendó todo asunto a Dios quien gobierna sobre la vida, la muerte, las bendiciones y aflicciones y confió en Él, por lo tanto Dios lo bendijo en todo lo que hizo (Génesis 24:1). Finalmente, Abraham fue bendecido para ser llamado “el padre de la fe” y “el amigo de Dios” (Santiago 2:23) y recibió bendiciones sobreabundantes en cada aspecto: financiero, hijos y salud.

1) **Bendecida es la ciudad y el campo en donde vives.** Deuteronomio 28:3 dice: “Bendito serás tú en la ciudad, y bendito tú en el campo”. Como está escrito en este verso, Abraham fue bendecido en la ciudad en la que vivía y en el área en la cual habitaba.

En ese entonces el agua era muy escasa, pero Abraham era rico en agua por donde

iba. Era rico en todo, e incluso su sobrino Lot fue bendecido por lo que la tierra ya no los podía sostener mientras vivían juntos. Sus pertenencias eran tan grandes que ya no podían vivir en el mismo lugar. Lot era rico en todo mientras vivían juntos, pero su vida se tornó miserable luego de elegir la tierra que a su parecer era la mejor y dejar a Abraham.

2) Fructíferos y bendecidos son tus hijos, el trabajo, los negocios, las posesiones y alimentos.

Deuteronomio 28:4 dice: “Bendito el fruto de tu vientre, el fruto de tu tierra, el fruto de tus bestias, la cría de tus vacas y los rebaños de tus ovejas”. De acuerdo a la promesa registrada en las Escrituras, el hijo de Abraham, Isaac, fue bendecido y sus descendientes han sido bendecidos de generación en generación (Génesis 26:4). Dios muestra Su misericordia a miles, a aquellos que lo aman y guardan Sus mandamientos (Éxodo 20:6).

Las Escrituras dicen que será bendecido “el fruto de tu tierra”. Si tu obedeces la Palabra de Dios tu hogar, trabajo y negocio son bendecidos. Las bendiciones en el ‘fruto de tus bestias, la cría de tus vacas y los rebaños de tus ovejas’ significan que ustedes son bendecidos en sus posesiones y sustento por medio de las bendiciones de Dios.

3) Serás bendito en tu entrar y bendito en tu salir.

En presencia de Dios, Abraham recibió bendiciones en cada aspecto y todo lo que hizo prosperó con éxito. Además, muchas personas a su alrededor podían disfrutar una porción de las bendiciones abundantes que Dios le dio a Abraham y de acuerdo a esto lo amaban y honraban. Cuando Abraham dejó su tierra y salió de la casa de su padre, Dios prometió que bendeciría a aquellos que lo bendijeran y maldeciría a aquellos que lo maldijeran. Tal cual le fue prometido, Abraham fue servido por las personas a su alrededor donde quiera que él se encontraba, incluso por el rey del país. Esto significa que era bendecido en su entrar y bendecido en su salir.

Noticias de última hora

La ‘Cruzada de Sanidad Milagrosa Estonia 2010’ se destacó en *The Joins Monthly*



En la columna de religión y cultura de la edición de enero 2011 de la revista *The Joins Monthly* (monthly.joinsmn.com), se destacó el ministerio del Dr. Jaerock Lee en el ‘Festival de Sanidad Milagrosa Estonia 2010’, así como algunas entrevistas a personas de la localidad. El artículo destacado aparece con el título de “El Ministerio Internacional de Corea realiza presentaciones de la cultura coreana”, y este dice: “Fue un evento religioso en el que se realizaron presentaciones de la cultura tradicional de Corea caracterizadas por abanicos hermosos, el Hanbok (vestimenta tradicional coreana) y Taekwondo. Este evento causó gran impresión entre los países bálticos y atrajo la atención de muchos estonios”. Además de este artículo especial de ocho páginas, la revista presenta el ministerio de la Iglesia Central Manmin que ha crecido rápidamente y tiene una congregación de ciento veinte mil miembros registrados en 28 años desde su fundación.

Exposición de los libros del Dr. Jaerock Lee en la ‘Feria del Libro Delhi 2010’

Las ediciones en inglés, tamil e hindi de los libros *EL MENSAJE DE LA CRUZ* e *INFIERNO* escritos por el Dr. Jaerock Lee se expusieron en la ‘Feria del Libro Delhi 2010’ que se realizó en el complejo Pragati Maidan en Nueva Delhi, India del 25 de diciembre de 2010 al 2 de enero de 2011. La edición en hindi del libro *EL MENSAJE DE LA CRUZ* atrajo la atención de muchos participantes y se estableció un contrato para su distribución con 20 editoriales y librerías cristianas. Un dato interesante fue el contrato firmado con una compañía general de distribución llamada “Book Worm” (Gusanillo de libros). Este artículo aparece en la página electrónica de *The Yonhap News* (<http://app.yonhapnews.co.kr/YNA/>), así como también en la de *The JoongAng Ilbo* (<http://www.joinsmn.com/>).

En 1995 fui elegido como presidente de la Misión de Empresarios y desde entonces he ofrecido dedicaciones a la iglesia en lo espiritual y material cada vez que la iglesia ha enfrentado dificultades financieras y cuando ha realizado cruzadas en el extranjero. Se me asignaron más responsabilidades: Miembro del Comité Financiero, Director Financiero de la Misión para sordos y Director del Coro Emanuel.

“¡Voy a ser celoso de las buenas obras y de contribuir con la iglesia y la sociedad!”

Luego de conocer al Dios de amor

En los días de mi juventud tenía un familiar que constantemente trataba de evangelizarme, pero me resistía a asistir a la iglesia poniendo varias excusas, diciendo: “¡La iglesia está muy lejos de aquí!” Ya que estaba conduciendo exitosamente una compañía manufacturera en la ciudad de Bucheon y me sentía orgulloso de mi salud, no tenía interés en asistir a la iglesia. Pero este familiar de manera persistente se acercaba y me predicaba el evangelio y me instaba a asistir a la iglesia. Al final fui con él de mala gana a la iglesia, pero fui impresionado al escuchar el mensaje predicado por el Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin.

En el mes de enero de 1991, tenía poco conocimiento acerca de Dios, del Señor y de la Biblia, pero en el sermón predicado por el Pastor Lee pude sentir su bondad y humildad. Comencé a asistir a la Iglesia Central Manmin y también asistí a las Reuniones Especiales de Avivamiento que duraron dos semanas, en conmemoración de la entrada del nuevo santuario. De esta manera llegué a poseer fe verdadera en las reuniones de avivamiento.

A pesar de ser nuevo en la fe, yo acompañaba a mi líder de grupo cuando visitaba a los miembros del grupo para cuidar de ellos en lo espiritual. También formé parte del ministerio de alabanza del coro y glorifiqué a Dios. Esto me ayudó a concentrarme en escuchar el mensaje durante los servicios y mi fe creció mucho. A partir de 1994 se me empezaron a asignar varias responsabilidades en la iglesia: Director Financiero de la Escuela Dominical de Niños, Misión de Jóvenes Adultos, el Coro Peniel, y el liderazgo del distrito. Con el paso del tiempo mi alma se tornó próspera y consecuentemente el negocio también prosperó y los miembros de mi familia fueron evangelizados.

Inicio de un nuevo negocio con el fin de apoyar a la iglesia

En 1995 fui elegido como presidente de la Misión de Empresarios y desde entonces he ofrecido dedicaciones a la iglesia en lo espiritual y material cada vez que la iglesia ha enfrentado dificultades financieras y cuando ha realizado cruzadas en el extranjero. Se me asignaron más responsabilidades: Miembro del Comité Financiero, Director Financiero de la Misión para sordos y Director del Coro Emanuel.

Cierto día sentí gran deseo y fervor por apoyar al Pastor Principal con sus



Anciano Gideon Lee, Representante de la Compañía de Servicios de Apoyos Funerarios Urim

ministerios varios. Pensé: “El poder del Pastor Principal ha aumentado año tras año y su ministerio internacional ha crecido. Se supone que, en calidad de Anciano, debo ofrecer más dedicaciones a la iglesia y a su ministerio internacional. El Pastor Principal también está esforzándose al máximo para llevar mucho consuelo a los pobres, en la medida de sus posibilidades. Voy a empezar un nuevo negocio en el que pueda emplear a miembros que no pueden guardar el Día del Señor por causa de sus trabajos y a miembros que han perdido su empleo. Entonces tendrán un trabajo digno para vivir y llevarán una vida cristiana adecuada en el Señor”.

Oré al Señor con este deseo y empecé un nuevo negocio esperando Su bendición. El 15 de agosto de 2004 inicié la Compañía de Seguros Urim y ofrecí su servicio de apertura a Dios. Yo esperaba obtener algunos beneficios notables dentro de seis meses, pero al contrario, la mayoría de mis empleados abandonaron la oficina y mi empresa se quedó sin financiamiento. El esfuerzo de un año parecía haber sido en vano, no obstante, no dejé de orar a Dios y esperar Su bendición. Además estuve resuelto a sembrar la semilla de bendición con fe.

Como está escrito en 2 Corintios 8:2: “Que en grande prueba de tribulación, la abundancia de su gozo y su profunda pobreza abundaron en riquezas de su generosidad”, yo pasé por una gran prueba debido a las dificultades financieras, pero empecé a ayudar a los estudiantes pobres proporcionándoles becas a fin de apoyar con fe al Pastor Principal, Dr. Lee.

Las obras de fe provocaron las bendiciones sobreabundantes de Dios en mi negocio

Al mostrar las obras de fe, el Pastor Principal, Dr. Lee, me guardó en su corazón y oró por mí, luego de lo cual muchos hombres fieles y competentes ingresaron a mi empresa por la gracia de Dios. No mucho tiempo después nos mudamos de una oficina de 132 m² a una de 662 m² y el número de empleados ascendió a los 100. La mayoría de miembros de mi personal asistían a la Iglesia Central Manmin y oraban a Dios pidiendo que pudieran trabajar por la compañía en unidad y el total de ventas incrementó de manera exponencial.

Además, en base al verso de la Escritura que dice: “Amarás a tu prójimo como a ti mismo” (Mateo 22:39), empecé a orar por la fundación de una empresa que pudiera proporcionar apoyo total en servicios exequiales para brindar esperanza no solo a los miembros de la iglesia sino también a los no creyentes. En mayo de 2008 finalmente fundé la Compañía de Servicios Exequiales Urim y me esforcé por caminar en el sendero correcto de acuerdo a las enseñanzas del Pastor Principal, Dr. Lee. También procuré brindar los mejores servicios.

Hicimos las provisiones necesarias para los clientes pobres a costos bajos mientras mejorábamos la calidad de los servicios de apoyo a costos altos por pedido de los clientes pudientes. El personal confiaba en mí y todos llegamos a ser unidos y nos esforzamos por proveer servicios de calidad a los clientes. La verdad es que muchas empresas de servicios exequiales estaban atravesando dificultades para hacer contratos con nuevos clientes, pero nuestra empresa experimentaba gran incremento de contratos gracias a la publicidad que hacían nuestros clientes, a la sinceridad del personal de la empresa y la confianza

depositada en la compañía.

Con deseo por contribuir con la nación y la sociedad

En diciembre de 2010 mi compañía de servicios exequiales hizo contratos con la Empresa Coca Cola y el Ministerio de Asuntos de Patriotas y Veteranos. Por medio de estos contratos muchas otras organizaciones gubernamentales llegaron a saber que una convicción de nuestra empresa es que los servicios fúnebres se deben proporcionar a los pobres de manera gratuita. Ahora estamos en el proceso de firmar contratos con algunas organizaciones gubernamentales, así como muchos centros sociales y de radiodifusión famosos, como KBS (Sistema de Radiodifusión coreano). Después de tres años de servicio de mi compañía, aproximadamente 700 personas trabajan en ella y el número de membresías es de 3.500, número que sigue en aumento.

En el futuro deseo abrir una compañía que proporcione servicios totales para incidentes varios, tales como el desempleo, ceremonias matrimoniales y ceremonias fúnebres. Anhele cuidar de los huérfanos, viudas, los ancianos abandonados, los indigentes, y poder hacer buenas contribuciones para el bienestar de los ancianos además de poder establecer un complejo para las ceremonias fúnebres de los pobres.

Durante la asamblea general anual de la iglesia realizada el 26 de diciembre de 2010, se me confirió una placa de reconocimiento de parte de la iglesia por proveer oportunidades de empleo para muchos miembros, así como becas estudiantiles para muchos estudiantes pobres. En realidad empecé a ofrecer becas estudiantiles debido a que me conmovió mucho ver al Dr. Jaerock Lee sintiendo lástima por aquellos estudiantes que tienen que abandonar sus estudios y experimentar problemas escolares por causa de su falta de dinero. Al ver que él les proporciona apoyo y una beca estudiantil yo decidí apoyar su ministerio. Sencillamente he seguido su buen ejemplo al proporcionar becas estudiantiles para los estudiantes pobres. No obstante, me sentí muy agradecido al recibir la placa de reconocimiento por esta obra.

Doy gracias a Dios el Padre y al Señor Jesucristo quien ha guiado mi vida hasta hoy. Agradezco también al Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee quien me ha mostrado un buen ejemplo y me ha enseñado con la verdad.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Usted puede recibir las vigiliadas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más Información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
<http://www.manmin.org/spanish>
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin